

Reconocimiento a la Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud Acimed

Recognition to the Cuban Journal of Information in Health Sciences (Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud Acimed)

El pasado 20 de septiembre de 2012 el Observatorio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cátedra de Comunicación Científica de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana desarrolló en la casa Novartis una actividad científica, dedicada a homenajear a la Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud Acimed por su labor como vehículo de divulgación de las investigaciones sobre medición de la ciencia. Como parte de la actividad, se efectuó un panel donde participaron los Doctores en Ciencia *Ricardo Arencibia Jorge, Yaniris Rodríguez Sánchez y Luis Carlos Silva Ayçaguer*, y fungió como moderador el Dr. C. Alberto Dorta Contreras, presidente de la Cátedra. Los panelistas compartieron sus opiniones sobre temas como el papel de Acimed en la divulgación de las investigaciones bibliométricas y cienciométricas cubanas, la utilización de los estudios bibliométricos por parte de investigadores y dirigentes en el campo de la salud, el papel de esta revista en la formación y capacitación de los estudiantes y profesionales de la salud con respecto a las variables e indicadores bibliométricos, entre otras interesantes cuestiones. El público presente pudo intercambiar con los panelistas, y quedó en pie la invitación para realizar otras sesiones que permitan abarcar con mayor profundidad temas tan polémicos como la publicación en revistas de alto factor de impacto, la evaluación de la calidad de las revistas científicas, la evaluación de los profesionales a partir de sus publicaciones, entre otras ([fotos 1, 2, 3, 4](#)).



